



Estás en: [MundoSalud](#) | [Últimas Noticias](#) | - Desarrollan indicador de riesgo genético asociado con cardiopatía isquémica

Tiempo estimado de lectura 0:33 min. 

- Desarrollan indicador de riesgo genético asociado con cardiopatía isquémica

Un estudio publicado en la última edición de Revista Española de Cardiología (REC) y realizado por el Grupo de Epidemiología y Genética Cardiovascular del IMIM (Instituto de Investigación Hospital del Mar) de Barcelona, miembros de CIBERESP (CIBER Epidemiología y Salud Pública), la Universidad Pompeu Fabra y el Servicio de Neurología del Hospital del Mar de Barcelona, concluye que un indicador de riesgo genético basado en nueve variantes genéticas asociadas con la cardiopatía isquémica, independientemente de los factores de riesgo clásicos de esta enfermedad, se asocia de forma lineal y aditiva con la aparición de esta enfermedad, es decir, que a mayor cantidad de estas variantes genéticas mayor riesgo de sufrir cardiopatía isquémica.

- [\[Fuente Original\]](#)

» [Proponer tu RSS para Últimas Noticias](#)



(Valora el reportaje)

 [Compartelo](#)

...por Redacción

Patrocinador

Otros Reportajes:

[Contra los genes de la obesidad, ejercicio »](#)

[- Nuevo método detecta causas genéticas del asma y clave genética del asma grave »](#)